

*A la fin de mes études, je suis entrée dans une société en tant que stagiaire. Suite à mon stage, la responsable du service m'a proposée de devenir sa nouvelle collaboratrice. Pendant 3 ans, elle m'a prise sous sa coupe, m'a beaucoup appris. Je la voyais comme un mentor, elle me voyait comme la "fille qu'elle aurait voulu avoir". Ensemble, nous avons développé le chiffre d'affaire, l'équipe s'est étoffée... Les deux dernières années ont été plus compliquées : elle a dû partir pour longue maladie. J'étais à cette époque, la plus jeune de l'équipe mais la plus ancienne. On m'a proposé d'assurer l'intérim. Puis, elle est revenue. Et là, j'avais changé et elle aussi : j'étais devenue un papillon et elle avait peur pour sa place. Je me suis alors dit que le moment était peut être venu de voler de mes propres ailes.*